



Coordinador de **MC** advierte que **Gutiérrez Luna** será ignorante si no acata resolución de **TEPJF**

GILBERTO ÁVILA

Clemente Castañeda, coordinador del Partido Movimiento Ciudadano, no se anduvo con cuentos y tachó al Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna de ignorante si no acataba la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Como ya se sabe, el 9 de junio pasado, la bancada de Morena dijo que bajo ninguna circunstancia acatará la resolución del TEPJF, la cual pedía incluir a Movimiento Ciudadano en la comisión permanente.

Ante esto, Clemente Castañeda mostró su descontento y calificó al Presidente de la Cámara de Diputados como "ignorante", ya que comentó que no solo se desacata la orden de un Tribunal Constitucional, sino que también se exhibe, en sus limitaciones y entendimiento, de la propia Ley de la Constitución.

El miembro de la Bancada Naranja, Clemente Castañeda, agregó por otra parte que la resolución del TEPJF no es una ocurrencia, también es un

mandato de un tribunal constitucional que es respaldado por 3 millones y medio de votos.

Es la principal razón por la cual, hicieron un llamado al tribunal y a las instancias correspondientes, para que apliquen todo el peso de Ley.

Estas afirmaciones de Clemente Castañeda se dan días después de que la Suprema Corte de la Nación (SCJN) rechazara la impugnación promovida por Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, contra el TEPJF que obliga a dar un lugar a Movimiento Ciudadano en la comisión permanente.

El pasado 15 de junio, Clemente Castañeda, coordinador de Movimiento Ciudadano, expresó que la resolución del TEPJF se tiene que acatar.

Mientras que Morena no ha cambiado su postura en el sentido de que no iba a permitir que la Bancada Naranja se uniera a la comisión permanente en la Cámara de Diputados.

